

# PRESSEINFORMATION



vom

12. Juni 2009

## Dessau-Nord: Kleines Spieldorf für Kinder entsteht

### Maurerschüler helfen tatkräftig mit

In der Angerstraße in Dessau-Nord wird ein neuer Spielbereich für Kinder gebaut.

Das kleine Spieldorf, für das noch nach einem Namen gesucht wird, wurde nach den Vorstellungen der künftigen Nutzer geplant. Unterstützung erhielten die Ämter der Stadt Dessau-Roßlau von den sechs- bis siebenjährigen „Spezialisten für Kinderspiel“ der Kindertagesstätte „Maria Montessori“ in der Oranienstraße.

Die kleinen Fachleute verfolgen auch sehr aufmerksam das Baugeschehen. Am **Dienstag**, den **16. Juni 2009**, um **9.00 Uhr**, besuchen sie wieder ihre Baustelle. Dann wollen sie den Schülern der Maurerklasse aus der Chaponschule über die Schulter sehen. Diese hatten sich bereit erklärt, die marode Mauer des Spielbereiches für die Kinder instand zu setzen. Wenn Ende Juni die Spielgeräte aufgebaut sind, werden die Kinder selbst zu Farbe und Pinsel greifen, um dem Zaun des Spielplatzes die richtigen Farbtupfer zu geben.

Die Baumaßnahme erfolgt im Rahmen der Städtebauförderung „Sanierung Dessau-Nord“ und wird zu gleichen Teilen von der Stadt Dessau-Roßlau, dem Land Sachsen-Anhalt und dem Bund finanziert.